
 
Im Rahmen der Vorberatung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses hat sich bis dato kein 
Koordinierungsbedarf ergeben. 
 
Ratsherr Kühl kündigt für die Ratsversammlung an, die CDU-Ratsfraktion werde einen An-
trag zur Veränderung bei den Prioritäten einbringen. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


